

福光中部小だより

令和6年9月24日

No.531

南砺市立福光中部小学校

E-mail fukumitsuchubu-es@tym.ed.jp



ホームページ

「チーム福光中部」で取り組む

教頭 横山 恵

本校では、算数科や総合的な学習の時間等の授業に「チーム担任制」を取り入れ、複数の教員が連携して授業を行っています。例えば、学年全体の前で授業を進める教員と、子供に寄り添って個別に指導をする教員とが協力するなど、どの子供も分かる、できると実感できる授業づくりに努めています。昨今、こうした「チーム担任制」に取り組む学校が、全国的に増えていると聞いています。



授業をチームで行うため、授業の準備も複数の教員で進めます。放課後の職員室では、教員が相談しながら、熱心に教材研究をしています。教員一人で考えるよりも、よいアイデアが出ることも多くあります。

また、若手教員にとっては、授業以外の場面でも、学年主任が学年全体の場で話す様子を見て、指示の出し方や子供の話の聴き方等を学び、自分の学級づくりの参考にできます。

このように、教員が日常的にチームで子供たちに関わることは、授業や学級づくりに役立つだけでなく、子供が学級担任以外の教員と関わる時間が増え、相談しやすくなるというメリットもあると考えます。今後も、教員の「チーム福光中部」による取組が中部っ子の意欲につながるよう、研究を深めていきます。

10月の行事予定 🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊🍊

10月4日(金)	就学時健康診断	21日(月)	振替休業日
10日(木)	クラブ活動	24日(木)	委員会活動
17日(木)	クラブ活動	28日(月)	とやまアーティスト事業 (能楽、バレエの鑑賞会)
19日(土)	学習発表会	31日(木)	持久走記録会、クラブ活動

美化委員会の取組について

美化担当

美化委員会では「きれいな校舎を保てるようにする」という目当てのもと、校舎をきれいに保つためには、どんな取組をしたらよいのかを考えて活動するようにしています。

毎週火曜日の常時活動では、1階から3階のホールの清掃を行っています。開始時刻に間に合うようにそれぞれの担当場所に向かい、モップやほうきを使って隅々まできれいになるように、集中して取り組んでいます。

1学期の委員会活動では、掃除用具の点検をしたり、ロッカーの整頓を促すポスターを作ったりしました。また、2学期には正しい掃除の仕方や掃除用具の使い方を全校児童に知ってもらうために、動画の作成をすることを計画しました。

動画を見て、どのように掃除用具を使えばきれいに掃除をすることができるのかを伝えることで、目当てに向かって活動しようとする子供たちを支援していきたいと思います。



チームの仲間と協力してゲームを楽しむ子供たち

2 学年担任

「GO GO ドラゴン!」「フレーフレーっ たいよう!」体育館に子供たちの応援の音が響いています。

2年生の子供たちは現在、体育科の授業で「みんなでつくろう スーパー玉合戦」に取り組んでいます。玉合戦とは、雪合戦を競技化した「スポーツ雪合戦」を屋内で取り組めるようにしたゲームです。この学習では、ゲームを楽しむだけでなく、ゲーム運営のための審判・計時、勝利への願いを込めたフラッグ(旗)づくり等、一つ一つの活動を自分たちで行い、「みんなでつくる」ことを大切にしています。

「すごいよ、Mさんが旗を取ったよ。」と友達の活躍を嬉しそうに話す子供。「僕が一気に走って、おとりになるから、その間にみんなは相手の旗を取って。」と、作戦ボードのマグネットを動かしながら熱心に作戦を立てているチーム。また、ゲームの前半戦で負けてしまった悔しさをこらえて、同じチームの友達に「仇(かたき)をとって」と言って、後半戦を仲間に託した子供。ゲームを通していくつものドラマが生まれています。



これからも、子供たちが意欲的に学習に取り組み、学年目標の

「こころ ほっと からだ ホット!」が達成できるように、今後も子供たちを支援していきます。

学校活動の様子

6 年生～立山登山に行きました～

登山や散策を通して自然の雄大さを感じることができました。



6 年 1 組



6 年 2 組



自分から「するぞう」を目指して中部っ子は、2学期もがんばります!